



Verluste

Offenburg, Hauptstr. 64, Haus v. Neveu

Die an Baudenkmalen nicht mehr reiche Stadt Offenburg hat jüngst eine charakteristische Gebäudegruppe aus dem 18. Jahrhundert verloren. Das Haus der Freiherrn von Neveu zu Windschlag in der Hauptstraße Nr. 64 wurde abgebrochen. An seiner Stelle entsteht ein viergeschossiger Bau.

Trotz jahrelanger Bemühungen der Denkmalpflege gelang es nicht, diesen letzten barocken Stadthof des Landadels in Offenburg zu erhalten. Die heutigen Anforderungen an die Rentabilität eines in der Hauptgeschäftsstraße liegenden Anwesens waren durch einen Umbau unter Erhaltung des historischen Charakters nicht zu erfüllen.

W. St.

Offenburg. Hauptstraße 64
Haus der Freiherrn v. Neveu
zu Windschlag

oben in jüngst vergangener Zeit
Aufn. Bildarchiv StAfd Freiburg i. Br.

unten: von der Hofseite
während des Abbruchs 1967

Aufn. Dr. Stopfel

